



ご意見ご感想  
お待ちしております

日本共産党  
市会議員

# とがし豊

発行・日本共産党京都左京地区委員会 事務所 ☎761-6341 自宅 ☎771-7847 ホームページ・ブログ⇒「とがし豊」で検索

## 野党でも政治動かす！

### 大文字山腹崩壊対策に予算、岡崎公園樹木伐採一部撤回

短信：「あ～あ」となんともいえない声をあげながら本棚から絵本をとってくる長男くん。食事の時には、できないのに、姉を真似て魚の丸かじりに挑戦。彼は台風18号被害の翌日、原発稼働ゼロになった2日後の生まれ。それでたくましいのかも。

#### 活動日誌



3/11 震災から4年。原発ゼロもため、原発ゼロを目指す左京の会・宗川共同代表や市民活動家の皆さんと一緒にキャラバン宣伝。

#### 連載・がんばる消防団

東日本大震災でも多くの消防関係者が亡くなりました。消防団員(ボランティア)の処遇改善はもとより、消防職員体制(公務員)そのものの強化が不可欠です。それに逆行する流れと正面から対決します。



#### 8日みつなが敦彦府議と各地で演説。

野党でも市政を動かしてきた2期8年の実績、4月いっせい地方選挙で、日本共産党伸ばし、安倍暴走政治に厳しい審判を、と訴え。

#### 森林行政動かす

新年度予算の新規事業として「京の森再生事業」が計上されました。従来の林業振興にとどまらず、手入れが行き届かず荒廃した森林を健全に育成するため、現状調査や森林再生に着手するものです。

#### 大文字山腹崩壊対策にも予算

さらに、産業観光局の答弁で、大文字山の山腹崩壊対策についても、ナラ枯れ跡地対策として行われている「四季の彩りの森復活プロジェクト」の対象に位置づけられることが明らかになりました。

#### 屋外広告物「看板」付け替えに補助 民商の申し入れ、党の論戦が実る

京都産の木材を使うという前提ではありませんが、新しい看板を設置する際の補助金制度が創設されました。上限は十万元(最大九割を補助)で、対象は屋外広告物の材料とす

る京都産木材の購入です。民商と党が協力して要望してきたことが一部実ったものです。業者の皆さんから出された切実な実態を市議会

私は、防災などの多面的な観点から「山の手入れ」の必要性を粘り強く訴え、本会議代表質問はじめ議会で繰り返し取り上げてきました。その結果、当初は「困難」とされてきたものが実現の運びとなったものです。一昨年の台風十八号で多大な被害をうけ、土砂災害警戒区域・特別警戒区域(未指定)を十六学区四一九箇所もかかえる左京区民にとっては重要な一歩です。

岡崎公園の樹木伐採は一部撤回  
京都市が岡崎公園の樹木の六割(百十八本)を伐採するとしていた問題で、「岡崎公園と疎水を考える会」など住民の皆さんと計画見直しをもとめ交渉した結果、二十

三本については伐採を回避することができました。しかし残念なことに、公園最大の幹周3m・高さ18mのクスノキなど、多くの貴重な樹木等は伐採されました。岡崎再開発、区役所跡地売却、北泉橋建設など、住民不在の市政をただし、「住民が主人公」「国民が主人公」の政治へ、ご支援をお願いいたします。